



Les élèves de 4ème G et 4ème H à La Rochelle

publié le 29/09/2023 - mis à jour le 05/10/2023

Dans le cadre du programme d'histoire (commerce maritime et traites négrières au XVIIIe siècle), les élèves de 4eG et F sont allés à La Rochelle ce mardi 28 septembre à la découverte du patrimoine local.

Le matin, ils ont fait un jeu de piste à la découverte des endroits en lien avec leur programme d'histoire.

L'après-midi, les jeux collectifs permettent de renforcer la cohésion des classes.

Il a fait chaud mais les élèves ont profité des activités et ont fait preuve de sérieux.

Portfolio

